



Penilaian WTP Diterapkan Sampai Kecamatan

UMBULHARJO (MERAPI) - Pemkot Yogyakarta berencana menerapkan prinsip penilaian Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dalam pengelolaan keuangan sampai tingkat kecamatan. Kebijakan itu untuk mendorong pengelolaan keuangan pemerintah daerah yang transparan dan akuntabel.

Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Pemkot Yogyakarta mendapat penilaian WTP 8 kali berturut-turut. "Tradisi WTP akan dibudayakan di satuan internal kita. Selama ini di kecamatan belum ada penilaian," kata Wakil Walikota Yogyakarta, Heroe Poerwadi usai rapat dengan jajaran kepala dinas di Balaikota, Jumat (2/6).

Heroe menyampaikan untuk mendukung itu disiapkan skema penilaian pengelolaan keuangan tiap Organisasi Perangkat Daerah (OPD) sampai kecamatan di Kota Yogyakarta. Penilaian yang akan dilakukan juga akan mengadopsi audit yang selama ini dilakukan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) dengan memeriksa semua proses pengeluaran dan pendapatan. Baik dari segi administrasi maupun

evaluasi.

"Kita lombakan untuk kecamatan untuk penilaian WTP-nya bagaimana. Kita juga akan dorong menjalankan transaksi nontunai agar semua kegiatan transparan dan akuntabel," paparnya.

Terkait penilaian BPK ada beberapa catatan. Salah satunya terkait pengelolaan barang milik Pemkot Yogyakarta yang belum dilaksanakan secara optimal. Berkaitan dengan hal itu perlu dilaksanakan pembinaan pengelolaan barang di tiap OPD dan peningkatan pengawasan dari kepala OPD.

Inspektur Pemkot Yogyakarta, Wahyu Widayat mengutarakan temuan BPK sudah dicermati dan ditindaklanjuti. Dalam waktu dekat akan dilakukan pemeriksaan terkait temuan dan catatan BPK terhadap LKPD Pemkot Yogyakarta tahun 2016. "Terkait aset pengelolaan dan pencatatan barang memang belum optimal. Misalnya beberapa aset di sekolah-sekolah. Kalau rusak dan diganti itu harus ada penghapusan aset dulu. Kita lemahnya di pengelolaan itu," terang Wahyu. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Inspektorat	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. BPKAD			

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005